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“El efecto del perdón” – Pr Jim Sprengle – Pentecostés 16 

17 de septiembre de 2023 

 
I. Mateo 18:23-35 – La parábola del siervo que no perdona 
II. El perdón de los pecados está en el corazón de nuestra vida de fe . 

a. Nada es más importante que el perdón porque significa que estamos bien 
con Dios... O, más claramente, ¡Dios nos está llamando a estar bien con 
Él! 

b. El desafío para muchas personas hoy en día es reconocer… o darse 
cuenta de que son pecadores y necesitan perdón. 

c. Solía observar a un evangelista callejero llamado Ray Comfort que se 
acercaba a personas al azar que caminaban por la acera. 

i. Primero preguntaría: "¿Te consideras una persona espiritual?" 
ii. Si la respuesta era sí, entonces la siguiente pregunta estaba en la 

línea del antiguo método de la Explosión Evangelística: “Si murieras 
esta noche, ¿por qué debería Dios dejarte entrar al cielo?” 

iii. La mayoría de la gente respondería que no eran tan malos, o que 
realmente no pecan… o que no son asesinos ni nada por el estilo. 

iv. Las preguntas de seguimiento fueron del tipo: “Ok, ¿alguna vez has 
dicho una mentira? ¿Alguna vez has robado algo? ¿Alguna vez has 
usado el nombre del Señor en vano? ¿Alguna vez has deseado a 
otra persona? 

1. Por supuesto, la respuesta a estas simples preguntas es sí, por 
lo que la respuesta sería: “Entonces, me has admitido que eres 
un mentiroso, un ladrón, un blasfemo, un fornicario… y Dios te 
va a juzgar… ¿eres inocente o ¿culpable?" 

2. Bueno, cuando lo pones de esa manera, supongo que tal vez 
todos seamos pecadores y necesitemos perdón… 

d. Muchas, muchas veces he explicado que tenemos un problema al 
mirarnos a nosotros mismos y al pecado en nuestras vidas…. Y créanme 
cuando digo, ¡es así de malo! 

i. Desde las primeras lecciones de Confirmación y cristianismo 101, 
analizamos los Diez Mandamientos. 

ii. Inevitablemente, cuando les pregunto a las personas si aprendieron 
algo nuevo, dicen que sí y son más conscientes de las formas en que 
pecamos contra Dios y nuestro prójimo, tanto en las cosas que 
hacemos... como en las cosas que no hacemos y que no deberíamos 
hacer. 

e. Una vez más, se trata de juzgarnos mal a nosotros mismos, mientras 
vivimos nuestras vidas pensando que lo estamos haciendo mejor que el 
promedio, o mejor que el otro. 
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III. Jesús cuenta una parábola que apunta a la naturaleza humana y la 
autoconciencia . 
a. A un hombre se le perdona una deuda increíble: algunas estimaciones 

ascienden a miles de millones de dólares en dinero actual. 
i. Está en un gran problema, porque no hay manera de salir de ese tipo 

de deuda; en aquellos días no existían tribunales de quiebras. 
ii. Entonces, pide clemencia y dice que devolverá la suma imposible... y 

ese es el punto: no hay manera de pagar esta deuda. 
iii. La mayoría de la gente ni siquiera puede ahorrar un millón de dólares 

en su vida, por lo que este hombre está endeudado durante miles de 
vidas. 

iv. Dice que el maestro tuvo compasión del hombre y le mostró 
misericordia… perdonándole su deuda y permitiéndole vivir en 
libertad. 

v. ¡Qué regalo! No sólo se salvará la familia del hombre, sino que él 
caminará por la vida sin el recordatorio constante de una deuda 
interminable. 

b. La historia cambia a otra escena: donde el siervo perdonado ve a uno de 
sus compañeros. 

i. Este tipo le debía cien días de salario, o entre 10.000 y 12.000 
dólares... una cantidad nada pequeña. 

ii. Entonces el siervo perdonado ahoga a su deudor y lo amenaza… 
iii. Observe que el deudor del siervo cae de rodillas y suplica 

misericordia exactamente de la misma manera que lo hizo, pero no 
sirve de nada porque el corazón del siervo perdonado se endureció. 

c. La parábola termina cuando el amo escucha acerca del siervo que no 
perdonó y lo llama a rendir cuentas por su comportamiento... ¿cómo podría 
ser implacable con $10,000 cuando se le perdonaron miles de millones? 

i. El resultado es el que esperaríamos: el amo envía al hombre a ser 
encarcelado y torturado para siempre, porque no tiene esperanza ni 
posibilidad de devolver lo que debe. 

d. El resultado es el mismo para cualquier seguidor de Jesús... si no estamos 
dispuestos a perdonar a nuestros hermanos y hermanas, seremos 
llamados a rendir cuentas. 

i. Jesús dice anteriormente en este mismo Evangelio de Mateo, justo 
después del Padrenuestro : “ 14 Porque si perdonáis a otros sus 
ofensas, vuestro Padre celestial también os perdonará a vosotros, 15 

pero si no perdonáis a otros sus ofensas, tampoco vuestro Padre os 
perdonará. tus transgresiones”. (Mateo 6:14-15) 

ii. El punto es claro... no podemos ser perdonados por nuestro Padre a 
través de la obra de Jesucristo cuando negamos el perdón a los 
demás... 
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1. No podemos desperdiciar los miles de millones de dólares que 
Él nos perdonó para intentar cobrar diez de los grandes de 
alguien que nos transgredió. 

e. Parece que ser perdonado debería influir en una persona para que viva en 
agradecimiento por su libertad… un efecto de perdón. 

IV. Desafortunadamente, no siempre reflejamos la asombrosa gracia de 
nuestro Señor . 
a. Es más fácil creer que lo estamos haciendo bastante bien... que el pecado 

por el que Jesús pagó en la cruz por nosotros no fue tan malo como el 
pecado del otro. 

b. Supongo que el punto es que tendemos a minimizar el pecado para no 
tener que reconocerlo... enfrentarlo de frente. 

c. Cuando enseño el propósito de la Ley en nuestras clases, uno de los 
propósitos es ser un espejo... Cuando nuestro pecado está delante de 
nosotros y nos damos cuenta de lo malo que es, no nos gusta lo que 
vemos. 

d. No somos más que pecadores sucios, podridos y apestosos… y nuestra 
deuda está más allá de nuestra capacidad de pagar… merecemos una 
sentencia de cadena perpetua. 

e. La deuda del pecado era y es tan grande que no podía ser perdonada por 
cualquiera… tenía que ser Dios. 

i. Dios vino a estar con nosotros en carne humana – y la deuda que 
cada uno de nosotros tenía fue depositada sobre Él. 

ii. Cualquiera que diga que no es tan malo, o que sus pecados no se 
comparan con las cosas malas que hacen otros, no está dispuesto a 
mirarse en el espejo. 

iii. Jesús se convirtió en el sacrificio que pagó por los llamados 
pequeños pecados, porque todo es pecado y todo tenía que ser 
pagado. 

f. Y ahora, cuando Él nos sacó del abismo del pecado y de una deuda 
inconcebible… podemos no sólo ver el pecado en nosotros mismos y 
arrepentirnos, sino también perdonar a quienes pecan contra nosotros. 

i. El efecto del perdón es el perdón que Dios nos da y la forma en que 
abre nuestro corazón para perdonar a quienes nos rodean. 

V. ¿Cómo podemos albergar resentimiento y falta de perdón ? 
a. Sé que la gente nos lastima, nos causa todo tipo de daño espiritual, físico, 

emocional… y eso parece una deuda demasiado grande… deben pagar o 
sufrir. 

b. Sin embargo, el perdón no significa que pretendamos que no pasó nada, o 
que el daño que nos hicieron fue aceptable... o incluso que no tienen 
consecuencias que enfrentar. 
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i. El perdón significa que estamos dispuestos a dejarlo ir... a ver a la 
persona a través de la sangre de Jesús... y que permitiremos que 
Dios sea quien se encargue del juicio. 

ii. A veces, cuando perdonamos a otra persona, el efecto la lleva a 
Jesús y también a Su perdón. 

c. He contado la historia varias veces antes, pero mi madre murió en un 
accidente automovilístico cuando yo era un adolescente... 

i. Alguien dejó una puerta abierta y algunos caballos salieron, pero mi 
mamá no los vio a tiempo. 

ii. Mi papá fue a visitar a la señora que dejó esa puerta abierta, y ella 
estaba bastante segura de que le gritarían por ser descuidada… le 
dirían qué tipo de daño había causado a nuestra familia… y 
terminaría en una demanda por negligencia que condujo a una 
muerte. . 

iii. Pero mi papá la perdonó ese día, renunciando al derecho de 
castigar, y ella se fue perdonada de una deuda imperdonable. 

iv. ¿Y el efecto que tuvo en ella? 
1. Ella se presentó en la iglesia ese domingo ... y dijo que si los 

cristianos estaban dispuestos a perdonar de esa manera, ella 
necesitaba conocer al Dios de la Biblia. 

d. El efecto del perdón es realmente poderoso – y todo comienza con nuestro 
Salvador Jesucristo – el corazón mismo de nuestra fe y vida. 

e. Avanza en el perdón como has sido perdonado. Amén. 


